

Amende administrative du 20 août 2020

Amende administrative prononcée à l'encontre de Fab Cbo 2003-I B.V.

Luxembourg, le 20 août 2020

La CSSF, en tant qu'autorité compétente pour veiller à l'application des dispositions de la loi du 11 janvier 2008 relative aux obligations de transparence des émetteurs (la « Loi Transparence »), a pris la décision d'imposer une sanction à l'encontre de la société Fab Cbo 2003-I B.V. conformément à l'article 25(2) de ladite loi en date du 20 août 2020. La société Fab Cbo 2003-I B.V., en tant qu'émetteur de valeurs mobilières dont le Luxembourg est l'Etat membre d'origine en vertu de la Loi Transparence, n'a pas publié son rapport financier annuel au 31 décembre 2019 dans le délai imparti.

Le montant de l'amende s'élève à 10.000 euros.

Conformément à l'article 27 de la Loi Transparence, un recours contre l'amende administrative peut être introduit par l'émetteur auprès du Tribunal administratif dans un délai de trois mois.

La CSSF rend publique cette sanction conformément à l'article 26ter(1) de la Loi Transparence.

Administrative fine of 20 August 2020

Administrative fine imposed on Fab Cbo 2003-I B.V.

Luxembourg, 20 August 2020

The CSSF, as competent authority to ensure that the provisions of the law of 11 January 2008 on transparency requirements for issuers (the "Transparency Law") are applied, has decided to impose an administrative fine on Fab Cbo 2003-I B.V. pursuant to article 25(2) of the Transparency Law on 20 August 2020. Fab Cbo 2003-I B.V., as issuer of securities whose home Member State for the purposes of the Transparency Law is Luxembourg, has failed to publish its annual financial report as of 31 December 2019 within the required time limit.

The administrative fine amounts to EUR 10,000.

According to article 27 of the Transparency Law, a court action against this decision may be lodged by the issuer with the "Tribunal administratif" (Administrative Court) within three months.

The CSSF publishes this administrative fine in accordance with article 26b(1) of the Transparency Law.

